

Materia: Desarrollo Humano

Carrera: Nutrición.

Cuatrimestre: 6o

Alumna: Angela Dileri Ballinas Altuzar

Catedrático: Luz Maria Castillo



1.2. LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES.

El holismo es una doctrina filosófica contemporánea que tiene su origen en los planteamientos del filósofo sudafricano Smuts, precursor de este enfoque en su libro *Holismo y evolución* Etimológicamente.

El holismo representa “la práctica del todo” o de la “integralidad”, el sufijoismo se emplea básicamente para designar una doctrina o práctica y que por esta razón la holística es definida como un fenómeno psicológico y social, con la cual tiene profundas y distintas disciplinas humanas y es orientada hacia las búsquedas de una cosmovisión basada en preceptos comunes del género humano.

El mecanicismo es la doctrina según la cual toda la realidad natural tiene una estructura comparable a la que tiene una máquina, de modo que puede expresarse de la manera correcta basándose en modelos de las máquinas.

El hombre es un ente, por lo cual existe y su componente “**Bio**” se refiere a que es un organismo vivo que pertenece a la naturaleza. Es un ente social porque recibe influencias favorables y desfavorables como resultado de la interacción con la sociedad que lo rodea y con el medio ambiente físico, en el cual lleva a cabo su vida.

El hombre es un ser complejo que posee gran estructura en su organismo y mental que le permite relacionarse o no con otras personas y seres vivos, y tener un comportamiento muy distinto al de los otros seres vivos, no se puede reducir al simple hecho de un conjunto de partes ya que en la relación de las mismas se crea algo más que eso.

El ser humano desde la dimensión física constituye una unidad como sistema individual y también en relación con el mundo que lo rodea, formamos parte de una totalidad mayor que es el ambiente físico, social, el planeta, el universo, a través de nuestro comportamiento interactuamos con el entorno.

La cultura como vínculo de unión entre las personas. Cada cultura es especial, distinta y es esa diversidad lo que más nos enriquece. Se relaciona con el desarrollo de nuestra actitud pues nuestros valores influyen en la forma en que vivimos. A consecuencia de la migración de las familias de un país a otro, vivimos hoy en una sociedad multicultural. Cada uno de nosotros se siente representado por un grupo de tradiciones, elementos, formas de pensamiento, formas de actuar que son parte de la sociedad o del grupo social en el cual desarrollamos nuestra vida cotidiana y que nos dan una idea de pertenencia.